

国府北小だより

まごころ



令和7年度

7月号

文責：校長



HPはこちらから

## もうすぐ夏休み！

1学期も残りあとわずかとなりました。連日の猛暑で、熱中症が心配される時期となりましたが、子供たちは毎日元気に過ごしています。4月からの4か月、子供たちの成長は、目を見張るものがあります。学校生活に慣れてきた1年生は、クラスの友達、上級生、先生方と積極的にふれあい、学校生活を充実させています。下級生ができた2年生は、1年生のよいお手本として行動しています。3年生は、落ち着いて学習に向かい、発表する力や書く力がついてきました。4年生は、宿泊学習での経験を生かし、自分のことはもちろん周囲への心配りができます。高学年となった5年生は、6年生に倣って学校のために委員会活動や学校行事などで力を発揮しています。6年生は、最高学年として、学校をよりよくしようとアイデアを出し合い、下級生を気遣いながら自分の役割を自覚して主体的に行動しています。



保護者・地域の皆様に見守られ、1学期元気に過ごすことができました。大変お世話になりました。7月19日（土）からは、夏季休業となります。子供たちが健康で安全に過ごせますとともに、家庭や地域で様々なことを体験し、人とつながり地域とつながり、成長してくれることを願っています。



## 学力向上に向けての授業改善の取組

本校では、『「できた」「わかった」が実感できる児童主体の授業づくりと確かな学力の育成』を目標として、よりよい授業づくりに向けて取り組んでいます。

### ICT機器の活用



### 具体物を操作して

### 学び合い



## 2年生の校外学習（生き物さがし）／6年生外国語科（他校との交流授業）

2年生が生活科の学習『生きものなかよし大作せん』の学習で、田んぼの生き物探しの活動をしました。2年生は、生き物をよく観察したり、優しく触ったりしてよく確かめています。大塚田んぼの会の皆様にご協力いただき網を用意してくださる等安全に活動できるよう見守っていただきました。



本当にありがとうございました。

6年生が外国語科の学習で藤岡小学校の6年生の皆さんとオンラインで交流授業を行いました。地域の魅力を英語で紹介しました。始まる前は緊張していた6年生も発表では、明るくはっきりと伝えることができました。このような交流学習を今後も継続していきたいですね。



## 児童主体の取組『朝のあいさつ運動』

国府北小のあいさつを盛り上げ、気持ちよく学校生活を送ることができるように、計画委員会の児童が昇降口に立って、あいさつ運動をしています。計画委員会の児童が自分から明るく元気なあいさつをして、登校する児童を迎えてくれています。とても頼もしく、朝の昇降口が明るく元気な雰囲気になります。計画委員会の皆さんありがとうございます。



## SNS等についての家庭のルールを確認しましょう。

国府北小学校（東陽中ブロック）では、情報モラルの教育にも重点を置いて取り組んでいます。「目の健康などに気をつけて安全に利用しよう」「お家の人とルールを決めて使おう」「個人情報、プライバシーの保護を考えて安全に利用しよう」「SNSを利用する上で気を付けること」等、子供たちの発達段階をふまえて具体的な事例を交えながら学習しています。



夏休みには、情報モラルについてご家族と一緒に考えていただけたらと思います。ご家庭でのICT機器の利用状況はいかがですか。やっていい時間は？食事のときは？寝る前は？等の約束事の面や課金等、金銭面の課題について一緒に考え、子供たちも納得して実行できるルール作りをしてみてください。

また、ときには、家族で一切触らない時間を作り、一緒に料理をしたり、外で活動したり、読書をしたりなど過ごし方を工夫することも一つかと思います。

安心安全な扱い方を学び、家族みんながストレスなく楽しい時間を過ごしてほしいと思います。

### 「まごころ」発見！

まごころ班のふれあい活動がありました。各教室のオープンスペースや体育館、特別教室などの室内で楽しく活動していました。子供たちの明るい笑顔が室内に輝いていました。



### 毎月14日は「トヨーの日」です。

東陽中学校区の小中学校では、毎月14日を「トヨーの日」として、家庭内でのコミュニケーションを深めていくための「家族団らんの日」としています。

【夏休み中、地域の方やPTAの皆様に大変お世話になります。】

7/19（土）8:00～ 資源物回収 詳細は回覧板をご覧ください。

8/24（日）8:00～ PTA親子奉仕作業 詳細は別にお知らせいたします。